

KITAKUTEだより

◆◆10月号◆◆

<グループホーム名古屋北久手 ホーム理念>

活気横溢

11月の行事

- ・ふまねっと ・ビンゴ大会
- ・外出レク ・誕生日会



24日に運動会を開催しました。種目は「風船運び」「ペットボトル倒し」「応援合戦」「輪投げ渡しリレー」「玉入れ」でした。赤組・白組に分かれて競い合いました。夢中で競技に取り組み、自然と大きな声での応援もはじまり、とても盛り上がりました。職員も夢中になっていました。最後には個人賞の発表もあり受賞された方に表彰状と景品をお渡ししました。皆様の笑顔と笑い声が沢山聞かれた運動会でした。さて気になる結果は・・・紅組の優勝！で幕を下ろしました。



牛丼・ポテトサラダ・アセロラゼリーです。常食・極刻み食・ミキサー食と作り分けて提供しています。水分にトロミをつける方もみえます。

上は朝のスナック
パンとコーンスープ
やフール等
下はカレーライス
煮つけ食
子豆腐・あえ玉
煮豆・白飯
汁・夜食
ジュース
がつかいます。



2日に誕生日会をしました。名古屋市から百歳の記念品が届き、ご本人も職員もすっかり100歳と思いついていましたが大正13年生まれの99歳でした！それでもホームで1番のご長寿様には間違いなく、皆で盛大にお祝いさせて頂きました。また来年も一緒に祝いしましょうね！おめでとうございます！



13日にたこ焼きパーティーをしました。

職員も夢中で焼いていたので・・・写真が少なくすみません。数名の入居者様が張り切って焼いてくださいました。「まださわっていかん」「生地が多すぎだわ」と細かな指示までいただきました。おかげさまで美味しいたこ焼きができました。